



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Kapolresta Mataram Naik Pangkat Setingkat Lebih Tinggi, Kombes Pol Ariefaldi Ucapkan Rasa Syukur

Syafruddin Adi - [MATARAM.FR.N.CO.ID](http://MATARAM.FR.N.CO.ID)

Jan 2, 2024 - 13:57



Mataram NTB - Kepala Kepolisian Resor Kota Mataram Kombes Pol Dr. Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA mengikuti Upacara Kenaikan Pangkat Polri periode Januari 2024 bertempat di Lapangan Bhara Daksa Polda NTB. Selasa, (02/01/2024)

Upacara kenaikan pangkat setingkat lebih tinggi ini dirasakan Kapolresta Mataram dari Ajun Komisaris Besar Polisi menjadi Komisaris Besar Polisi yang

dipimpin langsung oleh Kapolda NTB Irjen Pol Drs. R. Umar Farooq, SH, M.Hum dengan dihadiri pejabat utama Polda NTB dan personel yang terlibat dalam Upacara Kenaikan Pangkat Polda NTB.

Sebagai Inspektur Upacara Kapolda NTB Irjen Pol Drs. R. Umar Farooq SH M.Hum dalam sambutannya menyampaikan kepada yang naik pangkat hari ini bersyukur atas segala nikmat Tuhan YME, pangkat bukan merupakan hak semata namun hak yang berimbang dengan kualitas dan kewajibannya.

" Kenaikan pangkat ini jangan hanya dianggap sebagai Reward melainkan merupakan buah dari semua jerih payah dan hasil kerja keras saudara selama ini secara terus menerus tanpa cacat dan cela yang disertai dengan dedikasi, loyalitas, disiplin dan prestasi kerja yang baik ", ucap Kapolda NTB.

Untuk diketahui kenaikan pangkat Personel Polri dan PNS Polda NTB beserta jajarannya periode 1 Januari 2024 dan periode 1 Oktober 2023 sebanyak 1086 personel terdiri dari 171 Perwira, 909 Bintara dan 6 PNS, untu personel Mapolda NTB sebanyak 240 orang, dengan rincian 58 perwira, 176 Bintara dan 6 PNS.

Kapolresta Mataram sendiri naik pangkat AKBP Ke Kombes Pol sebanyak 3 personel yakni Kombes Pol Dr. Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA, Dir Reskrim Polda NTB Kombes Pol Syarif Hidayat SH, SIK, Dir Lantas Polda NTB Kombes Pol Romadhoni Sutarrdjo, SIK.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA saat dikonfirmasi mengatakan bahwa mengucapkan rasa syukur " Terimakasih, Alhamdulillah hari ini atas kenaikan pangkat setingkat lebih tinggi sebagai rasa syukur dan nikmat yang telah diberikan oleh Allah SWT "

" enaikan pangkat ini menjadi sumber motivasi dan inovasi untuk meningkatkan kinerja kedepan yang lebih baik lagi ", ucapnya

" Terimakasih juga kepada Bapak Kapolda NTB dan pesan untuk semakin tinggi pangkat mengandung filosofi semakin besar tanggung jawab yang akan diemban menjadi amanah untuk dilaksanakan sebaik-baiknya ", pungkasnya.(Adb)